



1^{er} Novembre 2023

LA TOUSSAINT

Prière Universelle

Le président :

« *Si le pauvre crie vers moi, je l'écouterai, car moi, je suis compatissant* ». Présentons à Dieu nos demandes et celles des hommes et des femmes de ce temps.

Refrain : Il disait : "Heureux les pauvres, Le Royaume de Dieu est à eux !"

L'Eglise et le synode

Les participants au Synode à Rome viennent de nous adresser leur "Lettre au peuple de Dieu". Ils nous écrivent ceci : "nous nous sommes mis intensément à l'écoute de la Parole de Dieu et de l'expérience des autres" ; ensemble, nous avons désiré "vivre en communion dans l'Esprit". Pour que ce chemin d'écoute et de discernement continu et s'élargisse ; pour qu'ainsi, chaque jour, l'Église se convertisse et devienne vraiment missionnaire, Seigneur, nous te prions.

Le monde et la paix

Aujourd'hui, nous sommes déconcertés par les défis climatiques et par la violence sur tous les continents et particulièrement en Ukraine, au Moyen-Orient et en Afrique. Donne-nous de tenir en solidarité aux côtés de toutes les personnes qui souffrent et qui vivent dans la peur et l'angoisse. Soutiens l'espérance de ceux qui cherchent à faire prévaloir la justice et la paix. Envoie Ton Esprit-Saint, Ton Esprit de paix. Qu'Il inspire les actes et les décisions des responsables des nations et tous les humains.
Seigneur, nous te prions.

La Toussaint et les défunts

En communion avec la foule immense des saints qui ont laissé le Christ transfigurer leur vie, nous les prions d'accompagner nos pas à la suite du Christ : que leur chemin de bonheur nous incite à nous laisser configurer à l'Évangile, aux gestes et aux sentiments du Christ.

En ces jours de Toussaint notre prière se fait aussi communion avec tous ceux et celles qui sont déjà dans le Royaume et veillent sur l'humanité. Comment les vivants disparaîtraient-ils, alors qu'ils sont issus de Dieu dont l'amour est de toujours à toujours ?

Nous souffrons de leur absence, sur nous leurs mains ne déposent plus leur tendresse. Que leur présence en Jésus ressuscité habite au milieu de nous et que leurs gestes d'amour et de solidarité, leurs paroles créatrices de bonté nourrissent notre espérance.

Seigneur, nous te prions.

Notre communauté élargie

Prions pour nos communautés chrétiennes, réunies aujourd'hui.

Qu'elles poursuivent leur mission au cœur de la ville

Qu'elles soient un lieu d'accueil, d'écoute, de partage.

Qu'elles soient parmi les artisans de justice, les miséricordieux et les bâtisseurs de paix.

Seigneur, nous te prions.